



ひらけんちゃんねる
市政や地域の最新情報を動画配信



久喜市議會議員 新政久喜



平沢 健一郎

市議会報告だより

第38号 令和4年 5月号
住所 久喜市菖蒲町菖蒲150番地
電話 0480-85-0033
HP <http://www.hira-ken.jp>
メール info@hira-ken.jp

「共施設個別施設計画」を策定し、現在の本庁舎や総合支所、4地区の保健センターや子育て支援施設を集約する「新総合複合施設」を計画しました。また、合併後の役割の重なる公共施設の整理や小中学校の適正規模・適正配置も盛り込まれていました。

現在、市役所本庁舎は建設

農業のテーマパーク 基本構想計画の策定へ

計画見直しも問われる
市長の遂行能力



近隣にある緑のヘルシーロードでは、農業のテーマパーク実現に向け、より一層県に働きかけを行つていきます。

柏間小林地区の農業振興や
地域経済の活性化を目指す
「農業のテーマパーク」に向
け、令和4年度に久喜市は基
本構想を策定します。内容と
して農業の振興拠点を整備す
ると共に、見沼代用水などの一
サイクリングロードを活用し
たサイクリングステーション
や栗橋地区や鷺宮地区の広域
避難の一時避難場所としての
機能、スマート農業の導入な
どが検討される予定です。

これまで、計画を牽引して

令和4年度から、久喜市内の5小学校（菖蒲、菖蒲東、三箇、小林、柏間）で足育測定が始まります。



高山かむる医師の日章授業（葛葉小）

私は足育を全小学校に広げるため、教育委員会に身体測定時に足長・足囲の測定と保健体育に足育の導入を求めました。今後、校長会で意見を聞くと答弁があり、足育が拡がることを期待します。

足育研究会の協力で、3年間菖蒲小学校をモデル校として足育測定に取り組んできました。結果、児童の足のトラブルの早期発見・早期ケアにつなげています。

足育とは、正しい靴を選び、正しい足のケアを小さい頃から行い、足の機能を守り育つことです。

令和4年度から、久喜市内の5小学校（菖蒲、菖蒲東、三箇、小林、栢間）で足育測定が始まります。

A photograph showing a medical professional in a black uniform and face mask sitting at a desk with a laptop, interacting with a student who is seated across from them. The student is wearing a white sweatshirt. In the foreground, other students are seated at their desks, facing the interaction. The room has wooden floors and walls decorated with various posters and charts. A large screen on the right shows a video of a person's legs. Vertical Japanese text on the right side of the image reads "市内5小学校で足育測定がはじまる".